PRESSEMITTEILUNG



Nr. 65/2023

Magdeburg, 20.06.2023

MUSIKALISCHE GEBURTSTAGSFEIER ZUM ZWANZIGSTEN

BigBand der Uni Magdeburg lädt zu Jubiläumskonzert ein

Die UniBigBand lädt anlässlich ihres zwanzigjährigen Bestehens zu einem Jubiläumskonzert ein. Am 1. Juli 2023 werden die rund 20 Musikerinnen und Musiker unter der Leitung des Jazz-Saxophonisten Peter Ehwald einen Mix aus Jazz, Swing, Funk und Pop aufführen.

Das Jubiläumskonzert findet im Rahmen der Open-Air-Veranstaltung "Zusammen Guericke feiern" statt, bei der die Universität mit Familien, Freunden, Förderern und Partnern ihr 30-jähriges Bestehen feiert.

WAS: Jubiläumskonzert der UniBigBand anlässlich ihres 20-jährigen Bestehens

WANN: 01. Juli 2023, 15:00-17:00 Uhr

WO: Elbauenpark Magdeburg, Jahrtausendturm, Tessenowstraße 7, 39104

Magdeburg

Besucherinnen und Besucher sind herzlich willkommen! Der Eintritt ist kostenfrei.

Weitere Höhepunkte der Jubiläumsfeier "Zusammen Guericke feiern" sind die Aufführung des historischen Halbkugelversuchs mit 16 Pferden durch die Otto-von-Guericke-Gesellschaft sowie eine vom Rektor der Universität Magdeburg, Prof. Dr.-Ing. Jens Strackeljan, gehaltene Kinder-Uni-Vorlesung anlässlich des zwanzigjährigen Jubiläums des Veranstaltungsformates. Partner und Förderer der Universität Magdeburg werden mit Angeboten für alle Generationen vor Ort sein. Es gibt Mitmach-Experimente für die ganze Familie, eine interaktive Ausstellung über Otto von Guericke und kulinarische Köstlichkeiten.

BigBand der Universität Magdeburg

Die UniBigBand wurde 2003 in studentischer Selbstverwaltung gegründet und bestand aus Musikerinnen und Musikern des Instituts für Musik. Mit der Schließung des Instituts wurde die UniBigBand als Einrichtung der Universität etabliert und setzt sich mittlerweile aus Freizeitmusikerinen und -musikern aller Fachrichtungen, von Geisteswissenschaften über Maschinenbau bis zur Medizin, zusammen.

Aktuell besteht die BigBand aus etwa 20 Musikerinnen und Musikern; hauptsächlich sind es Studierende und Mitarbeitende der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg. Seit 2020 leitet Peter Ehwald, ein Berliner Jazz-Saxophonist mit Lehrauftrag an der Hochschule für Musik in Weimar, die UniBigBand.

Neben Studierenden und Mitarbeitenden der Otto-von-Guericke Universität sind alle Musikinteressierten aller Instrumentengruppen willkommen. Die UniBigBand probt immer montags um 18 Uhr. Interessierte können sich via E-Mail unter <u>bigbandrat-l@ovgu.de</u> melden.

Kontakt für die Medien: Tobias Benecke, UniBigBand, E-Mail: tobias.benecke@ovgu.de